

16 de agosto de 2016

ANMAT RECIBIÓ UNA DISTINCIÓN DE LA ACADEMIA NACIONAL DE FARMACIA Y BIOQUÍMICA

El pasado 10 de agosto, la ANMAT recibió el premio trienal de la Academia Nacional de Farmacia y Bioquímica, en reconocimiento a su labor institucional y por contribuir al desarrollo y enaltecimiento de la profesión farmacéutica y bioquímica.

La distinción fue entregada en el marco de la celebración del 160° aniversario de la creación de la Academia.

El premio, otorgado a la ANMAT por votación unánime, fue recibido por el Administrador Dr. Carlos A. Chiale, que agradeció a la entidad y a todos los agentes que se desempeñan a diario en la Administración Nacional.